



Mise à l'enquête du nouveau quartier Malley-Gare (VD)

Ces tours si longtemps controversées

Après les polémiques, les discussions, les oppositions et même l'épreuve d'un référendum en 2016, le temps a apaisé les esprits. Voici donc venir la mise à l'enquête du permis de construire, ultime test pour Malley-Gare, destiné à accueillir 500 habitants et 1500 emplois, à cheval entre Prilly et Renens (VD). Le dossier est consultable dans les deux communes jusqu'au 18 septembre.

77 et 63 m de hauteur

Le quartier de Malley-Gare est conçu comme un ensemble de cinq immeubles, dont deux tours, deux places arborisées, pour plus de 200 logements. L'ensemble sera bien desservi par les transports publics. Les

deux tours projetées en bordure de la voie CFF attirent déjà toutes les attentions virtuelles. 24 étages et 77 m pour la première, et 19 étages pour 63 m pour la seconde. Les projets concernant cette zone ne s'arrête-

ront pas en 2024. Malley-Viaduc, amènera encore 203 emplois et 573 habitants supplémentaires au nord de Malley-Gare. Enfin, Malley-Gazomètre pourrait amener 1500 personnes de plus sur le site.

